

学校報「あいかわ」



学校教育目標
「ともに光りがやく ～ココロネを地域に発信～」

北秋田市立合川小学校



令和4年4月8日（金）NO. 1

令和4年度が始まりました

6日（水）に新任式・始業式、7日（木）に入学式が行われました。今年度は、23名の新入生を迎え、全校児童数は176名、職員数は22名です。合川小学校は学校教育目標「ともに光りがやく ～ココロネを地域に発信～」を目指し頑張っています。ご家庭や地域の皆様のご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

1学期始業式 校長の話について

「ともに光りがやく」のために、大切にしてほしいこととして『健康に過ごすこと』、『進んで自分自身を伸ばすこと』、『考えて行動すること』について話をしました。また、学校教育目標副題『地域に発信』に込めた願いについても伝えました。



1学期始業式



いよいよ、今日から新しい学年がスタートします。ぼくは、最上級生として、みんなと協力して、在校生をひっぱっていける6年生になりたいです。特に、運動会やそうじ、なべっこ会などでみんなに指示をして、てきぱき行動することを心がけます。また、委員会活動でも、委員長として、みんなが安全にらせるように取り組みたいと思います。勉強では、苦手な教科、特に国語をたくさん自学で勉強したいです。6年生の終わりには、国語の勉強を完ぺきにしたいです。



皆さんも分かっているように、合川小の活動には、地域の皆さんがたくさん協力してください。ぼくも、地域の皆さんのお手伝いをして、どんどん関わっていきたくたいです。

一年後、卒業するときには、後悔がないように努力したいです。全校の皆さん、明日は、23人の1年生が入学します。みんなでやさしく迎えましょう。そして、いろいろなことに挑戦する1年になるように、全校で協力してがんばりましょう。

進級喜びの言葉 代表 疋田 夕凜さん



入学式

一年生の皆さん、ご入学おめでとうございます。わたしたちは、皆さんが入学してくることを楽しみに待っていました。

合川小学校は、春には運動会、夏にはプール授業、秋には勉強したことを発表する学習発表会、冬にはスキー授業など、楽しいことがもりだくさんです。地域の方々とのおふれあいもたくさんあります。例えば、小学校の畑で野菜などを育てる時に、お手伝いをしてくれます。休み時間には、広いグラウンドや体育館などで一緒に遊びましょう。困ったことや分からないことがあったら、どんどん聞いてください。



さあ、全校176名での合川小学校の一年が始まります。仲良く、楽しく過ごしましょう。

児童代表歓迎のことば 三浦 千愛さん

暖かい風が吹き、合川にも春がやってきました。新しくいらした8名の先生方、合川小学校へようこそおいでくださいました。私たちは、学校の目標である「ともに光りかがやく ココロネを地域に発信」のもと、地域の人たちと仲よくふれあっていく学校にしようがんばっています。明るい校舎と広いグラウンドで、みんな、仲よく勉強したり遊んだりしています。また、合川小学校、地域応援団として、地域の方々がふれあい展などの様々な活動に協力していただきます。6年生は、いぶりがっこ作りに取り組んでいて、今年で八代目のいぶりがっこに挑戦します。どんな味になるのか楽しみにしてください。

先生方と、思い出に残る楽しい学校生活を送りたいと思います。どうぞよろしくお願いします。

新任式 歓迎の言葉 永井 凜さん



合川「てまりの会」代表片山幸子さんから、全校児童に御殿毬のストラップを寄贈していただきました。交通安全の願いを込めて一つ一つ丁寧に作ってくださったものです。早速、ランドセルに付けて登校しています。また、北秋田市遊技場協会、森吉地区少年保護育成委員会、北秋田警察署の皆さまより、一年生が安全に登下校できるように、防犯ブザーと文房具セットをいただきました。常日頃から、地域の皆さまには子どもたちの安全を見守っていただき、本当にありがとうございます。



御殿毬
ストラップ



防犯ブザーと
文房具セット

さすが6年生!

6年生が、入学式会場準備や1年生のお世話等に一生懸命取り組んでいます。最上級生としての自覚をもった姿がとても頼もしいです。これからの更なる活躍に期待しています。



協力して紅白幕をはったり、手際よく片付けたりしました。

縦割り
清掃も
始まり
ました



がんばるぞ!おー!

合川小学校職員です。よろしくお願いします。